

Regierungsratsbeschluss

vom 14. Juni 2022

Nr. 2022/939

Stiftung PUSCH Praktischer Umweltschutz Schweiz, 8024 Zürich: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an das Projekt «RessourCITY online»

1. Erwägungen

Die Stiftung PUSCH Praktischer Umweltschutz Schweiz, Zürich, ersucht um einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an das Projekt «RessourCITY online». Die Stiftung PUSCH setzt sich für eine gesunde Umwelt, die nachhaltige Nutzung der Ressourcen sowie vielfältige und artenreiche Lebensräume ein und ist in diesem Jahr besonders aktiv im Kanton Solothurn mit der Umsetzung von fünf Blumenwiesen. Das Projekt «RessourCITY online», knüpft in der Form eines Spieles an die erfolgreiche Wanderausstellung «RessourCITY» an, die während sechs Jahren bei über 80 Gelegenheiten Menschen dazu angeregt hat, sich kritisch mit dem eigenen Ressourcenverbrauch zu beschäftigen. Im Zentrum des Spieles «RessourCITY» steht unser Konsum und seine Auswirkung auf Ressourcen und Klima. Das Spiel führt spielerisch durch den Alltag und konfrontiert uns mit alltäglichen Entscheidungen und ihren Auswirkungen auf die Umwelt. Quizfragen wechseln sich mit Puzzle ab oder ein Geschicklichkeitstest führt zu einem Memory. Das Online-spiel «RessourCITY» ist ein geeignetes Mittel um insbesondere junge Menschen für einen sorgsamen Umgang mit den Ressourcen und für Themen wie Klimaschutz, Kreislaufwirtschaft und nachhaltige Entwicklung zu sensibilisieren. Das Projekt ist auf sechs Jahre ausgelegt, es sind Gesamtkosten in der Höhe von Fr. 321'103.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Der Stiftung PUSCH Praktischer Umweltschutz Schweiz, Zürich, ist an das Projekt «RessourCITY online» ein Projektbeitrag von Fr. 6'000.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 7 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Swisslos-Fonds des Kantons Solothurn handelt.

2

- 2.4 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Betrag auf Antrag des Amtes für Umwelt nach Erhalt eines Berichtes über die Lancierung und Einführung des Onlinespieles sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83592) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds (3) cle/010303
Amt für Umwelt
Stiftung PUSCH Praktischer Umweltschutz Schweiz, Amanda Weibel, Hottingerstrasse 4,
8024 Zürich